
 

Protokoll zur Vorstandssitzung vom 23.09.2019-öffentlich 

 

 

Beatrice Schlabes  berichtete über die Erstellung des Jahrbuches  im SJ 2018 / 2019. Es wurde sehr 
viel Zeit von freiwilligen Helfer*innen  (Eltern) aufgewendet, um das Jahrbuch druckfertig 
herzustellen. Für die künftige Jahrbucherstellung ist es notwendig, weitere Mitwirkende zu finden. 
Konkret werden u.a. 2 Grafiker*innen gesucht, auch sollte vorab die finanzielle 
Aufwandsentschädigung geklärt sein. Kay Uwe Lork hat seine Mitarbeit bereits zugesagt. 
 
 
 
Stefan Becker  sprach über die neue Essenssituation in der Schule durch die geplante Vergabe an 
neuen Essenslieferanten ab SJ 2020 / 2021. Alternativ wird geprüft, ob eine Beauftragung des 
Essenslieferanten durch den Verein möglich ist. Voraussetzung ist die räumliche Trennung der 
Essensausgabe.  
Zu prüfende Überlegungen:  
Könnte der künftige Schulclub im Hexenhaus für die Mittagsversorgung ab Klasse 7 genutzt werden? 
Besteht die Möglichkeit für den Verein, die jetzige Schulmensa zu mieten oder zu pachten? 
(Klärung durch Stefan Becker mit Frau Sieber / Lasub) 
Stefan Becker möchte gern häufiger an Vorstandssitzungen teilnehmen und wird künftig eingeladen. 
Er wünscht sich mehr Informationen über Aktuelles und laufende Vorstandsarbeit. Auf der 
Homepage wird künftig unter Verein / Vorstandsarbeit ein Punkt „Aktuelles“ eingerichtet.  
 
 
 
Der Antrag zur  Ablösung der Sanierungsausgleichsabgabe für das Gebäude Odermannstr. 4 wurde 
gestellt und ist zur Bearbeitung bei der kommunalen Bewertungsstelle. (Info per Mail Frau Kühne / 
SG Lindenau II) 
 
 
 
Sachstand Fördergelder Hexenhaus: Der Antrag wurde bei der SAB durch Fr. Seeberger (Amt für 
Wohnungsbau und Stadterneuerung) gestellt 
 
 
 
 
Archiv auf Dachboden: 
Die Beauftragung eines Statikers ist vom Vorstand nicht vorgesehen. Da dringend 
Archivmöglichkeiten gebraucht werden, wird geprüft, in welchem Bereich auf dem Dachboden 
Schränke gestellt werden können. (Prüfung übernehmen Uwe Stappenbeck und Kurt Spieß) 
 
 
 
Termin Jahresauftakt: 16.01.2020 
Termin Netzwerktreffen: 04.06.2020    
 
 
 
 
Projekt Walden e.V. beendet. 
 



 
  
Datenschutz: 
Eine Rundmail an die Vereinsmitglieder wird versendet. Angefragt werden Experten zum Thema 
Datenschutz. 
 
 

Beschluss: Beauftragung des christlichen Sozialwerkes zum Druck des Jahrbuches SJ 2018 / 2019 

 

Der Förderantrag zur Durchführung der Projektidee „NaSch-Garten“ wird nicht gestellt. 

Begründung: 

Es kann nicht geklärt werden, in welchem Rahmen (Schulbetrieb, GTA, Freizeit) die Projekte 
durchgeführt werden, da die Anmeldung für dieses Förderprogramm bis zum 30.09.19 erfolgen 
muss. 

 


